

LE VOLANT

TEXTE DEPOSE A LA SACD

Son utilisation est soumise à l'autorisation de l'auteur via la SACD

Pour plus de précisions:

christian.moriat@orange.fr

Monologue de l'absurde pour 1H ou 1F

Humour

Durée : 2mn10

On nous ment !

La route est dangereuse. C'est vrai.

Mais...

- On a exigé le port de la ceinture de sécurité. Ca n'a pas suffi.

- On a multiplié les contrôles d'alcoolémie. Ca n'a pas encore suffi.

- On a limité la vitesse à 90. Ca n'a toujours pas suffi...

Alors !?

On nous dit qu'il n'y a pas grand-chose à faire. C'est ce qu'on veut nous faire croire.

On nous ment. Tout ça, c'est voulu.

Là-haut, on nous prend pour des andouilles.

Et ce n'est pas parce qu'il n'y a plus rien à faire, qu'il ne faut rien faire.

Au contraire.

On a aussi supprimé le téléphone au volant. Sous prétexte que ça détournait l'attention du conducteur.

Mais ce n'est pas le téléphone qui

Pour l'intégralité du sketch, contactez :

christian.moriat@orange.f